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既然神的旨意已這麼清楚，當

傳道作祂的僕人絕對沒有錯，我就

要照當初在神面前立定的心願而

行，就是獻身當傳道。

與楊長老的一席話

當年要讀神學院當傳道，高中

畢業就可以；所以我打算不去讀大

學，就直接去當兵，退伍回來就去

讀神學院。

學生靈恩會期間，楊長老特地

找我談，問我將來有甚麼打算，我

說：「不讀大學，先去當兵，將來

讀神學院當傳道。」他竟然說：

「先讀大學再說。」他不怕我再

讀了四年大學，中途後悔，不當傳

道。如果會後悔，不讀也罷；因為

當傳道不是一時的衝動，將來還有

很多環境、時間的考驗。

因楊長老的話，我就決定先去

讀大學；其實當傳道是跟神的關

係，長輩只是提供參考的意見。後

來我也一直覺得時機尚未成熟，

因為我只是認真聚會，幫忙教會事

工；但是我卻不讀聖經，又不喜歡

禱告，還每星期看電影。這樣，我

怎麼當傳道；即使勉強當了傳道，

也一定當得很痛苦。                        

如果愛（不管任何關係）

不能成為能量

反而是重量

那樣的愛  至終會成為怨懟

互相折磨著

然而  我們通常不能明白

      自己的愛是重量還是能量？

這就是我們的困境！

當我們回歸神  求問祂

至終我們會得著  愛的智慧

那麼我們的愛  就有出口

愛  在神旨裡  一定是能量

如果，愛
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